



Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Jaka Hari Karyawanto
Assignment title: Revision 3
Submission title: Pengaruh Permainan Origami Terha...
File name: JAKA_turnit_fiks_1.doc
File size: 282K
Page count: 36
Word count: 6,212
Character count: 39,700
Submission date: 10-Dec-2020 11:09AM (UTC+0700)
Submission ID: 1470560087

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan anak adalah setiap perubahan yang terjadi pada anak yang dapat dilihat dari berbagai aspek, antara lain dari aspek fisik (lokomotor), perkembangan fisik melalui aktivitas yang terkoordinasi antara sistem saraf dan otot. Perkembangan motoric halus & kognitif sebagai bagian nir terpisahkan pada Kehidupan anak prasekolah. Anak usia prasekolah seringkali memiliki perilaku normal yang meniru orang dewasa. Semua konten yang diulas akan mudah diterima oleh anak-anak. Misalnya melalui bermain, Anda dapat mengontrol diri sendiri, belajar mengenal kehidupan dan mengenal dunia (Natalia et al., 2014). Bermain mencerminkan keterampilan Intelektual, emosional dan sosial. Permainan mengasah keterampilan dan kreativitas anak agar tidak menghadapi kendala (Natalia et al., 2014). Dampak yang dialami dalam anak menggunakan gangguan motoric halus yaitu anak nir bisa menyesuaikan diri menggunakan baik terhadap lingkungan di sekitarnya, nir bisa melakukan kegiatan misalnya dalam umumnya. Anak usia prasekolah telah wajib bisa melakukan keterampilan gerak tubuh yang terkoordinasi menggunakan baik buat melakukan kegiatan di sekolah misalnya melakukan aktivitas pembelajaran menggunakan menari, kemampuan buat melakukan mobilisasi tubuh yg baik, kemampuan motoric halus yg baik dalam anak akan lebih gampang menyesuaikan diri menggunakan lingkungannya, perkembangan motoric halus yg nir optimal mampu mengakibatkan menurunnya kreatifitas anak pada menyesuaikan diri (Anandhita, 2017). Di global poly yang mengalamikasuk perkembangan dalam anak antaran lain yaitu kasus